



# Weit gereist

Wie viele Kilometer weit reisen Früchte und Nüsse, bis sie auf unserem Teller landen?



Bei einem Besuch im Supermarkt kommt es uns vielleicht so vor, als wäre dort Frühling, Sommer und Herbst zugleich. Erdbeeren, wenn es bei uns gerade schneit, Zucchini zu Ostern – wir sind daran gewöhnt, das ganze Jahr über die volle Palette an Obst und Gemüse zur Verfügung zu haben.

Weißt du denn auch, wieweit unsere Früchte gereist sind, bis sie bei uns auf dem Teller landen? Schätze wie viel Kilometer sie zu uns unterwegs sind. Hättest du das gedacht?

1. ERDNÜSSE aus den USA:

- a ... 5.000 km       b ... 10.100 km       c ... 15.200 km

2. ANANAS aus Mexiko:

- a ... 10.500 km       b ... 4.700 km       c ... 8.300 km

3. ÄPFEL UND BIRNEN aus Österreich:

- a ... 0-250 km       b ... 500 km       c ... 700 km

4. ÄPFEL aus Südafrika:

- a ... 15.000 km       b ... 10.200 km       c ... 7.200 km

5. BANANEN aus Brasilien:

- a ... 6.400 km       b ... 13.100 km       c ... 10.900 km

6. KIWI aus Neuseeland:

- a ... 18.400 km       b ... 14.100 km       c ... 9.200 km

7. WEINTRAUBEN aus Nordafrika:

- a ... 1.800 km       b ... 6.500 km       c ... 3.700 km

